



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

ISIDRO MANUEL MARTÍNEZ OBLANCA, diputado de FORO, integrado en el Grupo Parlamentario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes PREGUNTAS AL GOBIERNO, con ruego de RESPUESTA POR ESCRITO:

Para Llanes (Asturias), uno de los municipios turísticos más importantes de la Cornisa Cantábrica, la imagen de sus playas es crucial y exige la atención de los arenales.

El Ayuntamiento de Llanes se dirigió el pasado mes de diciembre al Ministerio de Fomento solicitando el arreglo del acceso a la Playa de Castiellu, en la localidad de Pendueles, que solamente puede realizarse a pie a través de un sendero que ha sido bloqueado por un argayo.

En los últimos años el acceso a la Playa de Castiellu, que tiene un gran interés paisajístico, ha sufrido varios argayos. El último desprendimiento impide totalmente el acceso a los visitantes, lo que ha motivado al Ayuntamiento a solicitar a la Dirección General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar su intervención para desbloquear el acceso al arenal del que, además, depende el trabajo de varias familias que se dedican a la recogida de algas de arribazón.

Por lo expuesto, se pregunta al Gobierno:

1.- ¿Ha facilitado el Ministerio de Fomento respuesta a la solicitud realizada por el Ayuntamiento de Llanes en relación con el desbloqueo del acceso a la playa de Castiellu (Pendueles, Llanes, Asturias)? ¿En qué términos?

2.- ¿A cuánto asciende la disponibilidad presupuestaria para la ejecución, en su caso, de las obras necesarias para eliminar el argayo que hace impracticable actualmente el acceso a la playa de Castiellu y cuándo se van a iniciar las correspondientes obras?

Madrid, 12 de febrero de 2016



Fdo: Isidro Martínez Oblanca